

長尾西中だより



令和2年11月24日

枚方市立長尾西中学校
枚方市長尾谷町1丁目73番1号
校長 石川裕子

黄色信号【第2段階】（警戒）！！

冬を前に、新型コロナウイルスへの感染者が急増しています。

みなさん知っている大阪モデル（新型コロナウイルスへの感染状況を表みまとめ「見える化」したもの）では、黄色信号です。先週の金曜日、同じ黄色モデルでも「第1段階」から「第2段階」へステージが引き上げられました。大阪府民全員で、気を引き締めて辛くてもがんばる時です。

学校でも次の3点をしっかり守ってください。

- ★いつでも、どこでもマスク着用！！
（激しい運動をする時以外は、屋外でもマスクをしましょう。）
- ★こまめに手を洗う！！
- ★休憩時間は必ず、換気をする！！



また、ソーシャルディスタンスなど日常の行動の中で工夫できることもあります。
たとえば・・・

◇大きな声で叫ばない。 ⇒ 手を振る。 近くに行って話す。

◇友達同士で、顔を近づけたり、肩を組んだりしない。 ⇒ アイコンタクトや熱い視線

◇ハイタッチ ⇒ エアタッチ

「～はダメ」ばかりでは辛く感じますが、「習慣」にすれば楽になります。「新しい生活様式」にあった、「新しい習慣」を身に付けて、元気であと1か月がんばりましょう。あと1か月で冬休み、クリスマスやお正月がやってきます。

☆本校PTAより各教室に1台の加湿器をご支援いただきました。ありがとうございます。

きらきらノート（10月中旬～）タブレットドリルをがんばっている人は、次回、紹介します。

きらきらノートは、自分で課題をみつけて、解決するために自分でコツコツと努力をするためのノートです。1冊（約30枚）のノートを仕上げることは大変ですが、よくがんばった人たちです。すばらしい！！

- ・ 6冊(2年) ・ 5冊(2年)、 ・ 4冊(1年)、
- ・ 2冊(2年)、
- ・ 1冊 8人(1年) ・ 6人(1年) 1人(3年)



第35期生徒会のみなさん、ありがとうございました。

11月16日（月）に、生徒会の引継ぎ式を行いました。
令和元年度に選挙で選ばれてから、1年が経ちました。
昨年度は、「あいさつ運動」や地域での活動等、すてきな
西中生代表として活躍してくれました。
本年度に入ってからは、休校が続き、ようやく学校が再開し
ても、感染防止対策のため活動に制限がある中、辛い思いを
したことと思います。しかし、生徒会の13人がアイデア
を出し合って活動し、団結の生徒会でした。生徒総会や
体育祭が大成功したのは、みなさんのおかげです。
本当にありがとうございました。



旧生徒会役員のみなさん、本当にお疲れさまでした。

第36期 生徒会のみなさんです。



新しい生徒会がスタートしました。



会長 : 副会長 執行委員 4人
文化委員長 : 体育委員長
生活委員長 : 美化委員長
保健委員長 : 放送委員長
図書委員長

よろしく願いいたします。

クラブでがんばった西中生

男子バスケット部・・・北河内大会：第3位
チームで勝ち抜いていくことは、本当に大変だったと思います。
「努力は自分を裏切らない。」という言葉通り、日々の練習の成果ですね。
練習をよくがんばっていたと思います。おめでとうございます。



連絡

学校のホームページが新しくなります。
枚方市の中に入っているものでなく、ブログ形式のも
のです。今は、クリスマスレイアウトになっています。
今までのHPにURLを貼っています。ご覧ください。

